

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 22. Oktober 2015

Herbstfest in der Kita Farbenland



„Wo die Weißwurst schwimmt im Topf und der Hut sitzt auf dem Kopf – wo die Brezel steht bereit, ist´s Oktoberfest nicht weit...“

Unter diesem Motto fand am 16.10.2015 ein weiß-blaues Oktoberfest in der Kita „Farbenland“ statt. Nach einer Gesangseinlage einiger Kinder waren, trotz des nicht so schönen Wetters, die Spielstationen wie z.B. Brezel schnappen, Maßkrug stämmen oder das „Holzblockhämmern“ gut besucht.

Neben Kaffee und Kuchen gab es selbstverständlich auch die obligatorischen Weißwürstchen und Brezel als kulinarisches Highlight.

{images2}Nach einem gemütlichen Nachmittag konnten sich alle Besucher des Festes an einem Verkaufsstand mit vielen selbstgemachten Überraschungen noch ein klein wenig „Oktoberfeststimmung“ mit nach Hause nehmen.